
来
年
度
の
市
予
算
を
決
め

る
た
め
２
月
か
ら
続
い
て
い

た
市
予
算
議
会
が
、

日
、

25

閉
会
。
市
長
提
案
の
予
算
案

は
、
国
民
イ
ジ
メ
・
憲
法
違

反

の

ア

ベ

暴

走

政

治

に

追

随
、
消
防
職
な
ど
市
民
サ
ー

ビ
ス
低
下
に
つ
な
が
る
職
員

の
大
幅
減
、
福
祉
を
含
む
経

費

の

徹

底

的

「

改

革

」
（

要

す

る

に

福

祉

も

削

る

）
、

一

方
で
不
要
な
施
設
建
設
や
リ

ニ
ア
誘
致
な
ど
ム
ダ
づ
か
い

等
々
が
特
徴
で
す
。
地
方
財

政
危
機
は
確
か
に
そ
の
通
り

で
す
が
、
か
と
い
っ
て
そ
の

危
機
の
根
源
で
あ
る
政
府
に

対
し
、
批
判
的
な
声
を
挙
げ

る
わ
け
で
も
あ
り
ま
せ
ん
。

従
っ
て
日
本
共
産
党
市
会
議

員
団
は
、
来
年
度
市
予
算
案

に
反
対
し
ま
し
た
。

詳
細
は
次
号
に
て
お
知
ら

せ
し
ま
す
。

最
近
の

相
談
か
ら

◎
年
金
の
申
請
を
し
て
い
る

が
返
事
が
な
い
。
も
う
一
度

生
き
た
い
が
体
調
不
良
で
行

け
な
い
→
委
任
状
を
書
い
て

頂
い
て
、
井
上
議
員
が
代
わ

り
に
聞
き
に
行
き
、
返
事
を

も
ら
っ
て
き
ま
し
た
。

◎
娘
さ
ん
が
高
校
を
卒
業
さ

れ
、
無
事
、
就
職
も
決
ま
り

ま
し
た
。
寮
に
入
ら
れ
る
こ

と
に
な
り
、
先
日
、
井
上
議

員
も
、
布
団
の
手
配
や
荷
物

の
運
搬
な
ど
、
お
手
伝
い
。

就
職
支
度
資
金
や
技
能
習
得

資
金
な
ど
、
融
資
も
相
談
中
。

◎
下
水
道
管
が
詰
ま
っ
て
い

る
の
か
ど
う
か
、
排
水
が
う

ま
く
い
き
ま
せ
ん
→
市
上
下

水
道
局
と
相
談
中
で
す
。

◎
ミ
ニ
宿
泊
施
設
の
建
設
ラ

ッ
シ
ュ
で
、
あ
ち
こ
ち
で
周

辺
住
民
と
の
「
建
築
紛
争
」

が
起
こ
っ
て
い
ま
す
。
早
く

要
望
項
目
を
整
理
し
、
施
主

に
改
善
を
申
し
入
れ
る
こ
と

が
先
決
で
す
。
市
に
申
し
入

れ

て

い

る

場

合

も

あ

り

ま

す
。
ま
た
既
に
、
マ
ン
シ
ョ

ン
の
空
き
部
屋
が
「
民
泊
」

と
し
て
活
用
さ
れ
て
い
る
例

な
ど
も
あ
り
、
宿
泊
者
の
マ

ナ
ー
に
関
し
て
の
ご
相
談
な

ど
も
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。
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大河原とし

たかさんら

と一緒に訴

える、志位

和夫日本共

産党委員長

←話を聞く

沢山の人達

志位和夫委員長や大河原としたかさんらが訴え
３月２０日（日）夕方、京都駅タワービル前にて、

日本共産党の街頭演説があり、志位和夫委員長や今夏

参院選予定候補の大河原としたかさんなどが訴えまし

た。司会は倉林明子参院議員が務め、また、こくた恵

二衆院議員も同席しました。

志位委員長は、熊本や宮城、長野など夏の参院選の

一人区で、共産党や民主党などの野党と市民連合の統

一候補擁立の動きが広がっていることを紹介、京都は

二人区のため、野党共闘を追求し戦争法廃止へ力を尽

くしている共産党の大河原さんを何としても国会へ、

と訴えられました。消費税増税や社会保障改悪など、

アベ政治を批判、一方で、税金の集め方使い方の改善

をはじめ格差縮小、国民生活底上げをめざす日本共産

党の積極的建設的な対案を紹介しました。

南区民の文化の底力
３月中旬、区役所区民ホールにて、

南区文化展が開かれ、議会の合間を

縫って、井上議員も鑑賞させて頂き

ました。絵画あり書道あり写真あり

手芸ありミニュチュアあり、とにか

くスゴイ。文化庁や、ロームシアタ

ーとやらのオペラだけが文化じゃな

い、南区民の文化の水準の高さに敬

服。来年、出展も OK とのことです。

ア

ベ

政

治

追

随

の

来

年

度

市

予

算
案
に
反
対




